

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Mekanisme Pengelolaan Zakat Produktif pada Program MiSykat di DPU-DT (Dompot Peduli Umat Daarut Tauhiid) cabang Yogyakarta merupakan Program MiSykat dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat dikhususkan untuk para ibu-ibu yang memiliki keinginan untuk membantu perekonomian dari keluarga. Pengelolaan yang dilakukan DPU-DT Cabang Yogyakarta sudah berjalan dengan baik dimana melakukan pengumpulan hingga pengawasan dengan secara bertahap dan sudah terstruktur sesuai dengan prosedur yang ada di DPU-DT. Pengumpulan dana yang dilakukan DPU-DT berasal dari berbagai kegiatan mulai dari kotak amal hingga dapat melakukan transfer, dana yang terkumpul bukan hanya dana zakat akan tetapi muzaki yang membayar pajak penghasilannya, shodaqah, infaq dan wakaf. Pelaporan dana yang masuk pada DPU-DT cabang Yogyakarta akan diinput langsung dan dilaporkan langsung pada pusat DPU DT Bandung. Pendistribusian dana dilakukan sesuai dengan prosedur yang berlaku, terutama pada program MiSykat pendistribusiannya dengan sistem pinjam dan diberikan secara bertahap.
2. Efektivitas Pendayagunaan dana zakat produktif pada program MiSykat di DPU DT cabang Yogyakarta menyatakan bahwa pengukuran dengan menghitung perbandingan pendapatan sebelum menjadi anggota program MiSykat dan sesudah menjadi anggota program memperoleh hasil $t_{hitung} \leq t_{tabel} = 0,00 \leq 303$ maka H_0 ditolak, maka Pendayagunaan dana zakat produktif program MiSykat efektif terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat. Pengukuran menggunakan indikator untuk melihat efektivitas program yang dijalankan DPU-DT Cabang Yogyakarta menurut persepsi mitra dampingan menyatakan **sangat tinggi** bahwa program pendampingan

MiSykat ini dapat memberdayakan ekonomi masyarakat, perolehan nilai dikatakan mitra dampingan terlihat dari hasilnya yang diperoleh sebesar 81,94%. Maka dari persepsi mitra dampingan sendiri menyatakan sangat tinggi penyusun dapat menyimpulkan bahwa program MiSykat ini efektif terhadap pemberdayaan ekonomi masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang sudah dijabarkan diatas, saran yang akan penyusun sampaikan adalah sebagai berikut :

1. Peneliti Selanjutnya, hasil penelitian diatas menunjukkan bahwa pendayagunaan program MiSykat di DPU-DT cabang Yogyakarta berpengaruh dalam pemberdayaan ekonomi masyarakat, maka dari itu untuk peneliti selanjutnya dapat menambahkan atau mengganti indikator-indikator yang sudah dijelaskan diatas, meneliti semua program tidak hanya program MiSykat akan tetapi program zakat produktif lainnya yang ada di DPU-DT cabang Yogyakarta, dan dapat pula dengan melakukan perbandingan program yang sejenis dengan Lembaga Amil Nasional lainnya yang ada di Yogyakarta.
2. Untuk Instansi yang terkait, DPU-DT cabang Yogyakarta harus merekrut relawan lebih banyak lagi untuk membantu program-program yang ada di DPU-DT cabang Yogyakarta agar lebih optimal dalam memberikan dampingan materi pada pertemuan pekanan, dan walaupun kelompok anggota MiSykat sudah ada yang dimandirikan harus tetap di pantau kegiatannya dengan satu bulan sekali untuk menghadiri pertemuan pekanannya, sehingga jalinan silaturahmi tetap terjaga.

Melakukan kerjasama dengan seluruh Lembaga Amil Zakat atau dengan Badan Amil Zakat yang ada di Yogyakarta guna untuk mengembangkan perekonomian masyarakat terutama pada program menggunakan zakat produktif, sehingga memudahkan dalam pemberdayaan ekonomi dan mengurangi angka kemiskinan terutama di Yogyakarta.